

新潟県中越沖地震被災地に対する義援金の贈呈

1. 寄贈日	平成 19 年 8 月 8 日（水）10：00 から
2. 場 所	横浜市中区（財）神奈川新聞厚生文化事業団
3. 寄託先	（財）神奈川新聞厚生文化事業団
4. 贈呈額	112 万 3,000 円

5. 状 況 神奈川県遊技場協同組合では、平成 19 年 8 月 8 日、組合員を代表して平川正寿理事長、関根貞雄副理事長が（財）神奈川新聞厚生文化事業団を訪れ、新潟県中越沖地震被災地に対する同組合の義援金 112 万 3,000 円を寄託しました。

この義援金は、神奈川県遊技場協同組合が、本年 6 月 22 日から 3 日間実施したファンに対する謝恩のための「第 6 回かながわパチンコフェスタ 2007」において、各ホールが、ファンに提供する賞品を購入する際に、賞品 1 セットにつき 1,000 円を社会還元のための寄付金として拠出したものです。

「第 6 回かながわパチンコフェスタ 2007」に参加してくださったファンの皆様、有難うございました。

この模様は、平成 19 年 8 月 9 日(木)付神奈川新聞に写真付きで掲載されました。



平成 19 年 8 月 8 日（財）神奈川新聞厚生文化事業団にて
（左から、石井専務理事、関根副理事長、平川理事長、澤田事務局長）